



Como parte de las actividades culturales del megaplantón por el recuento de votos, ayer, decenas de reconocidos artistas plásticos, encabezados por Emilio Payán, Vicente Rojo e Isaac Masri, comenzaron el grabado "más largo del mundo", al pie de la Diana Cazadora. Entre los artistas también se encontraba Rafael Barajas, *El Figón*, Brian Nissen y Carlos Pellicer, cuyo tema común fue el repudio al fraude electoral. Al final de la jornada, la obra alcanzó los 50 metros de largo, y se espera que llegue a un kilómetro, por lo menos. Arriba, los artistas durante el proceso de creación, en Paseo de la Reforma ■ **María Luisa Severiano**